



## あお組通信

令和4年 9. 27

体を動かして遊ぶことが気持ちの良い季節になってきました。子ども達は友達と誘い合って、鬼ごっこやリレーなどをして走り回り、汗をいっぱいかいて運動遊びを楽しんでいます。十分に水分補給をしながら、体調管理には気をつけて過ごしていきたいと思います。

子ども達は、水分補給の前はもちろん、いろいろな遊びをする前にも、自分から進んで手洗い、消毒をしっかりとっています。



## こんな遊びをします

遊びの中で、自分の力を十分発揮して充実感をあじわう

- ・ 友達のよいところを見つけて認めたり、刺激を受けたりして一緒に楽しむ。
- ・ 適切な材料・用具を使って工夫してつくったり飾ったりする。

友達と同じ目的に向かって考えたり、行動したりする。

- ・ 時間や時刻について知り、見通しをもって友達と生活を進める。
- ・ 友達と同じ目的に向かって遊びを進める。

こんな歌をうたいます

- ・ あき
- ・ えんそく
- ・ バスごっこ

思いきり体を動かして楽しく遊ぶ

- ・ いろいろな移動遊具に挑戦したり、組み合わせたりしながらダイナミックに遊ぶ。
- ・ 運動遊びの取り組みの中で、年中・年少児に教えてあげたり、一緒に踊ったりして楽しむ。

身近な秋の自然にふれあう

- ・ 園外保育をして木の実、木の葉を見つけ、形比べや色比べ、数遊びをする。



## おしらせ・おねがい

### ☆ 就学時検診について

- ・ 各小学校で就学時健診が行われます。各々の小学校の開始時刻に合わせ、各自で健診の時間に間に合うように幼稚園までお迎えをお願いします。バス通園の方も、園までお迎えをお願いします。12時30分には、帰りの準備ができていますので、12時30分から1時までにお迎えをお願いします。

